

## !! Diskografie !!



Liebes Tagebuch...

(Release: 30.05.2010)



Für die Generation EP

(Release: 01.02.2012)



Kuba Calling - Live

(Release: 05.07.2013)

## !! Presse-Rezessionen (Auswahl) !!

- Die ehemaligen „Teenge Rebels“, die sich jetzt eben und seit Winter „Die Kunstbanausen“ nennen, waren eigentlich die Initialzündung für das „Rock-Fieber“ in Adelmannsfelden. Nach ihnen haben sich die anderen Bands gegründet. **(SchwäPo, 02.08.2009)**
- „Liebes Tagebuch“ heißt das erste Studioalbum der Kunstbanausen. Ihre Lieder klingen mal traurig, mal fröhlich. Auf alle Fälle steckt viel Potential in der jungen Band. **(Ipf- und Jagst-Zeitung, 06.08.2010)**
- Es stimmt also doch: „Punk is not dead!“ Zumindest nicht hier und heute!! „Die Kunstbanausen“, Ende 2008 gegründet, halten die Fahnen der 77'er Bands im frischen Wind und dürfen sich gerne die lokalen Punkrock-Newcomer der letzten paar Jahre nennen. **(XAVIER, 15.09.2010)**
- Öffentliche Auftritte in den angesagten Clubs des Ostalbkreises füllen Ihren Terminkalender. Entstanden im Jahr 2008 haben sie sich mit eigenen Texten und Musik einen beachtlichen Namen gemacht. **(SchwäPo, 01.05.2011)**
- Die Band „Die Kunstbanausen“ hat eine neue EP veröffentlicht – Titel: „Für die Generation“ Sie machen hier neben gewohntem Alternative-/Punk-Rock auch musikalische Ausflüge in die Welt des Reggae oder Grunge. **(Südfinder, 04.04.2012)**
- Am Samstag war gegen halb zehn Uhr abends am „Rock Hof“ in Ellwangen eine länger werdende Schlange zu sehen. Zu dieser Zeit war das Konzert der „Kunstbanausen“ bereits restlos ausverkauft. Rund 300 Zuhörer hatten das Glück, bis in den Saal vorgelassen zu werden und sie haben den Abend zum Kochen gebracht. **(SchwäPo, 09.10.2012)**